

Medienmitteilung

Trikot mit Weitsicht – von der Region inspiriert, am Säntis inszeniert

St.Gallen, Juli 2025. Zum Saisonstart 2025/26 schlägt das grün-weisse Herz der Ostschweiz noch schneller. Der FC St.Gallen 1879 läuft morgen im Heimspiel gegen den amtierenden Meister FC Basel 1893 im brandneuen Trikot auf – und setzt damit ein starkes Zeichen für Zusammenhalt, Identität und die touristische Vielfalt unserer Region.

Heimat zum Anziehen

Die Region St.Gallen-Bodensee hat weitaus mehr zu bieten als nur eine wunderschöne Landschaft. Sie steht für Heimatgefühl, Gastfreundschaft und gelebte Gemeinschaft. Genau das bringt der [FC St.Gallen 1879](#) mit seinen neuen Trikots auf den Punkt. Auf dem Heimtrikot ist ein Emblem eingeprägt, das Elemente der Kantonswappen von St.Gallen, Thurgau und Appenzell vereint. Ergänzt werden diese durch Wahrzeichen der gesamten Region, darunter [Säntis – der Berg](#), der [Bodensee](#) und die [Stiftsbibliothek St.Gallen](#). Auch das neue Auswärtstrikot unterstreicht die enge Verbindung zwischen Verein und Standort. In den Farben Schwarz-Weiss-Rot gehalten, ehrt es die Gallusstadt und zeigt unter anderem die beiden Stadien des FC St.Gallen 1879, die durch die Fürstenlandbrücke verbunden sind. Die neuen Trikots sind für alle, die in der Ostschweiz daheim sind und für alle, die noch entdecken möchten, was die Region St.Gallen-Bodensee verbindet.

Ein Bild, das bleibt: Das Trikot der Region ganz oben

Genau vor einer Woche fand das besondere Highlight zur Trikotlancierung statt. Anlässlich des morgigen Saisonstarts schickten der FC St.Gallen 1879 und Säntis – der Berg ein überdimensionales Heimtrikot per Gondel auf 2'502 Meter über Meer. Im Licht der untergehenden Sonne am Säntis entstand ein unvergessliches Bild. St.Gallen-Bodensee Tourismus ist stolz darauf, wie sichtbar die Vielfalt und die Kraft der Region in diesem Trikot zur Geltung kommen. Gemeinsam mit dem FC St.Gallen 1879 feiern wir morgen nicht nur den sportlichen Auftakt, sondern auch das, was unsere Region als Reiseziel so besonders macht.

Ein passendes Bild finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

St.Gallen-Bodensee Tourismus

Ladina Heijers

Projektleiterin PR & Kommunikation

Tel. +41 (0)71 227 37 39

ladina.heijers@st.gallen-bodensee.ch

Über St.Gallen-Bodensee Tourismus: In der Ostschweiz wartet die Region St.Gallen-Bodensee, wo Genuss, Kultur und Natur aufeinandertreffen! Entdecke die pulsierende Kulturmetropole St.Gallen mit ihrem UNESCO-Weltkulturerbe Stiftsbezirk, das als Herzstück der Stadt glänzt. Lass dich von der reichen Textilgeschichte inspirieren – St.Gallen steht seit jeher für exklusive Haute Couture, feinste Stoffe und Spitzen, die weltweit auf den grossen Laufstegen begeistern. Natur pur erwartet dich: ob Stand-up-Paddeln oder Velotouren – hier, zwischen den sanften Hügeln des Rheintals und dem glitzernden Bodensee, erlebst du die perfekte Mischung aus Erholung und Abenteuer.